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今年も無事に開幕戦を終えて一安心！
大会は続くので各チームの皆さん頑張ってください！l

小内院長は今年も大忙し ！！小内院長は今年も大忙し ！！

青葉区の家庭婦人が一同に会する開幕戦

青葉区の家庭婦人が一同に会する開幕戦

森脇先生も参加森脇先生も参加

30年以上続く歴史ある大会！30年以上続く歴史ある大会！


